

Aplaza MC renovación de dirigencia

VIOLETA HUERTA

El Partido Movimiento Ciudadano en el Estado de México aplazó la renovación de su dirigencia estatal para el 14 de septiembre, en espera de que el coordinador de la Comisión Operativa Nacional de esa fuerza política, Dante Delgado, pueda participar plenamente.

A través de sus redes sociales, Dante Delgado informó hace unos días que tras un análisis clínico se realizó una intervención quirúrgica el 14 de agosto y acaba de ser dado de alta; por lo cual pidió a las y los militantes de MC en la entidad aplazar la elección, a fin de asistir a ella.

Inicialmente el MC tenía previsto realizar su cuarta convención estatal este sábado 24 de agosto; sin embargo, a través de un acuerdo publicado la Comisión Nacional de Convenciones y Procesos Internos decidió aplazarla.

El documento establece que en atención a la solicitud del coordinador de la Comisión Operativa Nacional de Movimiento Ciudadano, y con el propósito de participar plenamente en su desarrollo, determinó autorizar que se posponga la celebración de la Cuarta Convención Estatal, la cual se realizará el 14 de septiembre.

La aspirante más fuerte para encabezar la dirección estatal de ese partido es la diputada local Juana Bonilla Jaime, cercana al senador y todavía dirigente estatal Juan Zepeda Hernández.

Con esa decisión, el exalcalde de Nezahualcóyotl todavía llegará a la siguiente Legislatura mexiquense, el 5 de septiembre, como líder de esa fuerza política en el Estado de México.